

VOLLEY-BALL Ligue A

Montpellier se prépare un avenir radieux

Évidemment, cela aurait pu être encore plus fabuleux. La saison du Montpellier Volley, deuxième de la phase régulière, invaincu à domicile et uniquement battu en quart de finale des play-offs, par Nice, a bien failli tourner à la liesse générale, pour peu que les blessures ne se soient pas mêlées à la fête en fin d'exercice.

Pour autant, comment ne pas apprécier la tournure des événements après plusieurs années de vaches maigres et de doutes permanents ? Qualifié pour la CEV - la seconde épreuve européenne derrière la Ligue des champions -, parfaitement installé dans le giron national, avec en prime l'attribution du "Label 3 étoiles" (seul Tours et Toulouse le détiennent en France) par la Ligue nationale et qui récompense les secteurs sportifs, certes, mais aussi de marketing, de communication et d'organisation, le Mvuc a incontestablement franchi un palier. « *Je suis très heureux de cette saison* » se réjouit d'ailleurs Jean-Charles Caylar, le président, « *le sportif est allé tellement vite que nous allons devoir accélérer pour rester au contact.* »

Quatre recrues

Le retour aux sources d'Olivier Lecat a incontestable-



■ **Lecat avec ses joueurs.**

ment eu un effet bénéfique. Et au-delà de résultats probants, d'une fréquentation accrue au palais des sports de Castelnau-le-Lez et de l'ascension de plusieurs joueurs du cru (Patry, Bultor...), l'entraîneur héraultais n'a de cesse de louer les « *qualités humaines de tous les joueurs. Nous avons souhaité conserver l'ossature du groupe en essayant d'améliorer la complémentarité, notamment sur les postes de réceptionneur-attaquants.* » Dès lors, quatre joueurs sont venus compenser les départs de Radke, Koelewijn et Lavagne. Il s'agit du central brésilien de Paris, Thiago Sens, de l'autre central estonien, Aganits (Poitiers), mais aussi du jeune parisien Kaba et de la pépite du CNVB, Rémi Bassereau.

JEAN-MICHEL IZOIRD

jmizoird@midilibre.com